

OBRAMAT busca el equipo de managers para sus futuras aperturas en Vilanova i la Geltrú y L'Hospitalet

- La compañía ha comenzado ya el proceso de incorporación del equipo de Managers para las próximas aperturas de los Almacenes OBRAMAT de Vilanova i la Geltrú y OBRAMAT L'Hospitalet previstas para finales de año.
- Se trata de una oportunidad para unirse a un proyecto de una empresa sólida y en crecimiento. Los interesados pueden inscribirse en la oferta a través del siguiente correo electrónico: <u>seleccionytalento@obramat.es</u>

Barcelona, 4 de mayo de 2023.- OBRAMAT, la empresa retail de referencia de distribución de materiales en el mercado de la Construcción y Reforma, tiene previstas sus dos próximas aperturas a finales de año en la Carrer de les Ciències 140 en L'Hospitalet y en la comarca de El Garraf en el caso de Vilanova i la Geltrú.

La selección del equipo de managers conformará el **Comité de Dirección de cada Almacén**. El equipo directivo seleccionado, será el responsable de la gestión integral del Centro, y generar una excelente experiencia de compra para los clientes, asegurando el mejor asesoramiento, así como una gestión eficaz del stock, y siempre garantizando un entorno seguro.

Las personas interesadas en participar en el proceso de selección del equipo de managers para Vilanova i la Geltrú y L'Hospitalet, pueden dirigirse a la empresa a través del siguiente correo electrónico: seleccionytalento@obramat.es.

En los próximos días, se abrirán los procesos de selección del Equipo base para ambos Almacenes, que contarán con un total de más de 100 colaboradores cada uno. Se prevé en total la creación de cerca de 250 nuevos puestos de trabajo en el entorno de las localidades.

De esta manera, la compañía sigue con su proceso de crecimiento y expansión, con una fuerte implantación a nivel nacional. OBRAMAT cuenta con más de 5.000 colaboradores en sus 32 Almacenes orientados principalmente al sector profesional, ofreciendo, tanto a PYMES como autónomos, soluciones prácticas para hacer crecer su negocio con un servicio rápido y de calidad.

La apuesta de OBRAMAT en Cataluña se sigue consolidando con dos nuevas aperturas, sumando un total de ocho Almacenes OBRAMAT. Además del almacén de Vilanova i la Geltrú y L'Hospitalet, y la apertura de Sabadell programada para el próximo 30 de mayo, disponen de cinco Almacenes OBRAMAT más en Cataluña: Lleida, Tarragona, Sant Quirze, Terrassa y Badalona.

Los centros de OBRAMAT Vilanova i la Geltrú y L'Hospitalet dispondrán de una amplia sala de ventas interior y un patio de materiales de construcción. Los nuevos establecimientos ofrecerán al Cliente más de 20.000 referencias de las mejores



marcas profesionales, estructuradas en nueve grandes secciones: materiales de construcción, madera y carpintería, herramientas, ferretería, electricidad, sanitario, fontanería-calefacción, cerámica y pintura.

OBRAMAT apuesta por el desarrollo económico y social local

La llegada de OBRAMAT es una apuesta por la creación de empleo directo de calidad, estable y la formación de perfiles profesionales con progresión dentro de la empresa. La Compañía ofrece además un esquema de Políticas de Participación que permiten compartir entre todos los Colaboradores el progreso y los beneficios de la empresa. Más del 90% de la plantilla son accionistas, involucrándose directamente en el desarrollo de la empresa y siendo partícipes y protagonistas de su futuro.

Sobre OBRAMAT

OBRAMAT es la empresa de referencia en el mercado de distribución de materiales de Construcción y Reforma orientada principalmente al sector profesional, cuyo objetivo es poner al servicio de sus Clientes los mejores productos del mercado, con más de 20.000 referencias de las primeras marcas. A través de un equipo compuesto por más de 5.000 profesionales expertos ofrece, tanto a PYMES como autónomos, una excelente experiencia de compra y soluciones prácticas para hacer crecer su negocio con un servicio rápido y de calidad.

Desde su llegada a España en 2006, con un fuerte y continuado plan de expansión y crecimiento en los últimos años, cuenta con 32 Almacenes que dan cobertura a prácticamente todo el territorio nacional, ubicados en Andalucía (Sevilla - Alcalá de Guadaíra y Bormujos, Málaga, Almería), Asturias (Oviedo), Baleares (Mallorca), Canarias (Las Palmas), Castilla y León (Valladolid, Burgos, Salamanca), Cantabria (Santander), Cataluña (Barcelona -Badalona, Sant Quirze del Vallès, Terrassa, Lleida y Tarragona), Galicia (Santiago de Compostela y Lugo), Madrid (Alcobendas, Alcorcón, Majadahonda, Leganés, Rivas y Usera), Murcia, País Vasco (Bilbao- Sestao y Galdakao), Comunidad Valenciana (Finestrat, Massanassa, Castellón y Alicante) y Zaragoza.

OBRAMAT forma parte de Grupo Adeo, líder del mercado europeo y tercer grupo mundial del sector del acondicionamiento del hábitat, y especializado en poner soluciones y productos al servicio de sus Clientes. Grupo Adeo es una plataforma de empresas abiertas e interconectadas con un único objetivo: mejorar los hogares del mundo.

Para más información:

Torres y Carrera Bárbara Navarro / Renata del Valle 629 279 054 / 649 990 981 bnavarro@torresycarrera.com rdelvalle@torresycarrera.com